
Frau Silber-Bonz verwies einleitend auf die vorhergegangenen eingehenden 
Beratungen im Unterausschuss.  
 
Durch Herrn Schell wurde die Frage aufgeworfen, ob die in der Synopse unter 16. 
dargelegte Erhöhung der Förderung von 7,00 Euro auf 14,00 Euro auch tatsächlich 
keine erhöhten finanziellen Aufwendungen mit sich brächte. 
Frau Kusserow bestätigte hierauf, dass keine zusätzlichen finanziellen Mittel 
bereitgestellt werden müssen. 
 
Frau Clauß sagte dem Ausschuss zu, dass die Broschüre hinsichtlich eventueller 
Schreibfehler, nach Hinweis des Herrn Misch auf einen selbigen, vor Veröffentlichung 
noch überarbeitet werden wird. Dies gelte auch für das Layout. 
 
Im Anschluss leitetet die Vorsitzende zur Abstimmung über. 
 
 


